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特别关注

秦皇岛市文明办副主

任刘英表示：用共享单车车

队迎取新娘的行为，是时尚

又环保的文明新风尚的又

一代表，与近年来秦市不断

推进市民文明素质提升、移

风易俗宣传分不开的，值得

推广借鉴。据刘主任讲，近

几年来，秦市在创建全国文

明城市建设过程中，不断大

力在市民中推行移风易俗

树文明新风多项举措，引导

市民抛弃传统婚丧嫁取时

大操大办奢侈浪费的陋习，

倡导文明节俭绿色环保的

新风尚。今年7月份全市还

召开了“家风化育乡风民

风 城乡激荡文明新风”现

场会，将讲文明树新风作为

文明城创建的重要抓手。

正是长期不断的努力，让市

民文明素质、城市文明程度

都在不断攀升，才会不断涌

现出这样时尚节约又绿色

环保的新式婚礼创举。

“我喜欢这样特别的迎

亲模式，以后我的婚礼也要

这么新潮时尚、有纪念意

义！”正在热恋中的小罗向

记者坦言，这样的婚礼浪漫

而富于新意，比传统的吃吃

喝喝更让人难忘。记者在

采访中了解到，很多市民对

这场特别的迎亲模式都很

赞同，也有一些如小罗一样

的年轻人对自己将来的婚

礼充满了新的向往，或许不

久的将来会有更多浪漫而

别出心裁的甜蜜在港城上

演。

本报讯（记者吴艳丽）为进

一步提高辖区企业职工道路交

通安全意识，预防和减少职工道

路交通事故的发生，切实保障企

业职工的生命财产安全。10 月

30日上午，曹妃甸交警二大队民

警深入辖区企业，组织企业职工

进行交通安全宣传教育。

大队民警通过精心准备的

课件，向企业职工分析当前工业

区道路交通形势，盘点了辖区易

堵路段、易发的交通违法路段，

提醒广大职工驾车出行时要加

强注意；运用图片和事故视频结

合的案例，讲授了超速、酒驾等

常见的违法行为的危害。

最后，大队民警提醒广大职

工，在参与交通活动中一定要严

格自律，遵章守法，养成良好的

驾驶习惯，确保道路交通安全和

自身安全。通过近2个小时的交

通安全课，让全体职工受益匪

浅，大家纷纷表示今后要自觉遵

守交通法规，做文明交通的参与

者，倡导者。

社区工作人员夏女士：
看到这条新闻，给我的第一
感觉就是这些青年人非常
时尚，很浪漫，有创意，这样
的共享单车迎亲车队丝毫
不逊于那些花高价钱租来
的豪车，甚至相比之下更加
拉风！更重要的是，国家都
在倡导低碳生活，绿色出
行，这对新人可谓身体力
行，给大家做了一个很好的
表率！为他们点赞，也祝他
们幸福美满！

小学教师顾女士：我觉
得挺好的，首先这种方式特
别环保，现在都在提倡绿色
出行，其次，结婚是人生大
事，如何给自己留下一个浪
漫温馨的回忆因人而异，用
共享单车迎亲的方式别出
心裁，让他们的婚礼变得与
众不同。另外，这样的迎亲
方式也非常经济，省下的租
车费用可以外出旅游，或者
购买自己喜欢的东西。我
觉得婚礼就是一个形式，没
有必要随波逐流，只要自己
高兴就好！

市民杜大妈：我的儿子
明年也要结婚了，之前预计
租 车 队 的 花 销 得 好 几 千
元。看到这条新闻，我第一
时间推荐给儿子和女朋友
看，孩子们对这种迎亲方式
也非常认同，不仅节约，也
非常的环保。儿子说了，他
们也打算要搞一次有意义
的绿色迎亲！

小清新婚礼

别开生面的婚礼引爆港城，市民网友纷纷点赞
新郎倪晓威喜笑颜开地骑着车，车后坐着穿着洁白婚纱亦是满面笑容的新娘刘伟肖，新娘轻轻地搂着新郎的腰，后面骑

着共享单车的迎亲队伍一路跟随，幸福在风中洋溢，伴着他们一路走向婚姻的殿堂。10月21日，北戴河街头上赫然出现的

那场共享单车迎亲婚礼至今仍被人们津津乐道，传为美谈。

本报记者 刘光昱 李淑丽 杨琦 张辉 文/图

“我们在北戴河相识、恋爱，

所以决定将婚礼定在这里举行。”

说起这场婚礼，新郎倪晓威介绍

说，他和妻子刘伟肖都不是秦皇

岛本地人，两人在北戴河相识相

恋，大学毕业后留在了秦皇岛。

“我们想办一次既有意义又环

保的婚礼，朋友建议说可以骑共享

单车呀。”倪晓威说，此前，他的朋

友中有骑双人自行车结婚的，也有

骑蓝色电车结婚的，但是今年这两

种都不好找，正在这时，一位朋友

提议说可以骑共享单车，而且今年

在北戴河投放的酷游单车正巧在

车站与酒店附近都有停靠点，骑行

仅需10多分钟的路程。

10月21日，婚礼当天，迎亲

队伍由北戴河汽车站的单车固定

停放点扫码取车，骑至婚礼酒店

门口整装出发，一路骑到新娘家，

接到新娘后，婚礼车队依然选择

骑行，一路经过联峰山公园、平水

桥等景观，最终抵达举行婚礼的

酒店。“全程大约两个小时，新郎

新娘以及4对伴郎伴娘骑的是电

车，其他约30位朋友骑的都是共

享单车。”

“路上有不少人在拍照、录

像。”这样一支婚礼车队，自然赢

得了很多的关注，倪晓威说，沿途

很多人看到他们之后都会停下来

拿出手机拍照。

“我觉得这样的结婚方式很

好，既有纪念意义，又环保，还省

钱。”倪晓威笑着说，整个婚礼车

队，除了他们的共享单车，仅有两

辆汽车，一辆用于引路，一辆是摄

像车。对于他们夫妻选择这样的

结婚方式，双方父母也是赞成的，

“虽然他们说从没有见过这样的

结婚方式，但是只要孩子们好，他

们就觉得挺好的。”

刘朝业是新郎倪晓威的校

友，他介绍，单车迎亲在他们这

些朋友中是有“优良传统”的，去

年10月他结婚就是骑着电动摩

的迎娶新娘，在他们这些朋友

中，倪晓威是第六个。朋友们喜

欢用这种单车骑行的方式迎亲，

主要还是觉得新颖、浪漫、喜庆、

热闹和节省，他们这些朋友大多

是毕业两三年就在秦皇岛安家

了，没有太多的积蓄，又不想因

为一场铺张而又讲

究排场的婚礼给自

己和家人带来更多

的负担，因此，共享

单车迎新娘成为了

朋友们的“幸福传

递”。刘朝业开心

地说，如今，越来越

多的年轻人都开始

认可并喜欢这种迎

亲方式，希望这也成为浪漫北戴

河的一种文明风尚传承。

这场婚礼成为港城金秋十

月最温馨浪漫的话题，并赢得市

民朋友圈火热点赞，这也让单车

工作人员们倍感欣喜。负责人

介绍，他们在了解了这对新人的

单车迎亲的初衷后，将单车租用

费以红包的方式发送给新人的

亲友，也为他们送去一份温馨的

祝福。

海滨突现“小清新”迎亲车队

新颖浪漫的婚礼受亲朋热捧

让文明风尚
在港城温暖传递
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比豪车车队
更拉风浪漫

■市民点赞

曹妃甸交警进企业
开展宣传活动

本报讯（记者张辉）10 月 27

日，菲律宾达沃--秦皇岛直航航

线首航仪式在秦皇岛港集装箱

码头举行，该航线是秦皇岛与东

南亚的首条直达航线。而在此

前一晚，该航线开通后的第一艘

集装箱班轮抵达秦皇岛港，由菲

律宾装运香蕉53个集装箱约106

吨。

此条国际直航航线的开通，

对于推进秦皇岛进口水果口岸

市场建设、开展进口水果业务、

扩大外贸进出口等意义重大。

这条航线的开通，使秦皇岛港外

贸直航航线增加到 3 条，内外贸

航线总共达到8条。

幸福的新人

迎亲队伍

小两口在家中包饺子招待亲朋小两口在家中包饺子招待亲朋

播报

本报讯（记者刘超 通讯员

席晓军 鄢小杰）为大力弘扬和

践行社会主义核心价值观，倡扬

好家风好家训，在重阳节到来之

际，唐山市妇联在全市范围内开

展了“十佳孝老敬亲好儿媳”评

选活动。

通过各级妇联组织层层推

荐和群众的广泛参与，来自全市

的 10 位事迹突出的个人荣获唐

山市“十佳孝老敬亲好儿媳”荣

誉称号。她们是（排名不分先

后）：遵化市住建局环卫工人梁

育新，迁安市野鸡坨镇仓库营村

村民田春燕，玉田县林头屯乡邱

家屯村村民罗文秀，迁西县洒河

桥镇小韦庄村村民关利琴，滦南

县程庄镇西胡家坡村村民程景

英，乐亭县阎各庄镇芦河村村民

李丽秋，丰南区柳北村村民陈秀

连，丰润区新军屯镇里堡寨村村

民孙鑫，路北区乔屯街道保泰楼

社区居民王东兰，古冶区唐家庄

街道新安楼社区居民李秀香。

迁安市阎家店乡滕庄村村民蔡

丽娜等20人获唐山市“孝老敬亲

好儿媳”荣誉称号。

共享单车车队迎娶新娘

▲

▲
唐山评选表彰
“孝老敬亲好儿媳”

菲律宾达沃—秦皇岛
直航航线开通


